



GGG SCHULE IM MÜHLENFELD

- OFFENE GANZTAGSSCHULE -



Willich, 10.02.2017

Liebe Eltern,

wie Sie sicherlich alle mitbekommen haben, hat es in unserer Schule am Mittwochnachmittag im Flur der 4. Klassen gebrannt. Glücklicherweise ist bei dem Feuer niemand zu Schaden gekommen. Der Brand konnte durch die Feuerwehr schnell gelöscht werden, allerdings ist durch die starke Rauchentwicklung an ein Unterrichten in diesem Teil des Gebäudes vorerst nicht zu denken.

Das gesamte Kollegium unserer Schule möchte sich von Herzen für das engagierte und umsichtige Verhalten der Kolleginnen aus der OGS, unseres Hausmeisters und unseres Lehrers für den Türkischunterricht bedanken! Sie alle haben dafür gesorgt, dass unsere Kinder schnellstens aus der Gefahrenzone herausgeführt und in eine sichere Betreuung übergeben wurden.

Des Weiteren gehört ein großes Lob dem Einsatz unserer Schulpflegschaftsvorsitzenden und den Klassenpflegschaftsvorsitzenden, die liebevoll dazu beigetragen haben, dass die Kinder den Schrecken schnell verarbeiten konnten und alle Eltern schnellstens und umfangreich informiert wurden.



Herzlichen Dank dafür!!!

U. Barz-Fanter
-Schulleiterin-